



この写真は、昭和40年代の旧国道6号沿線(現上町あたりと思われる)を撮影したものです。旧国道6号は江戸時代、水戸街道として機能しており、写真が撮影された周辺は水戸街道の宿場町である牛久宿として栄えていました。写真のような茅葺屋根は昭和60年代に入り、維持管理などの問題もあり、牛久宿からは姿を消してしまいました。(城中町 関口氏所有)

問い合わせ 市生涯学習課(かっぱの里生涯学習センター内) ☎871-2302

伝えたい 残したい 20世紀のうしく

「昔のうしく」の写真を
募集しています

皆さんのご家庭に眠っている「昔のうしく」の写真はありませんか？

市では今、そのような「昔のうしく」の写真を収集しています。「懐かしい」「残したい」写真がありましたら、ぜひご協力ください。

※市のホームページの「牛久市の文化芸術」の中に掲載を開始しました。



今月の
たいへんよく
できました

フレンド幼稚園 のお友だち



さくらぐみ



もみじぐみ

再生紙を使用しています。

環境に優しい大豆インキを使用しています。

フレンド幼稚園のお友だちは、千歳あめの袋を作って披露してくれました。先生から千歳あめの由来などを教わりながら作った袋には、折り紙で一生懸命折ったツルや菊を貼りました。難しかったけど、良くできましたね。

平成22年12月1日(1038)号

発行・編集 / 牛久市市民活動課

〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1

☎029-873-2111 FAX029-873-2512